
 

 
 すいとぴあ江南２階の会議室にて、みなさんで日頃活動を通して思うこと、感じるこ

とを話し合う場づくりとして、「絆ファイル」を開催しました。その中のご意見をご紹

介させていただきます。 

 
【Ａテーブル】テーマ：『江南市の財産を大切に！！』 
  
＜木曽川左岸の景観＞ 

・山が見え、雄大な木曽川の流れがある。 
・川岸の施設（蘇南公園・フラワーパーク・すいとぴあ） 
・岸辺が整備されている。 

 
 
これらの要素を生かす方法として･･･ 
 

◆１１月――秋サイクリング（４回目）参加予定３００人 
◆ ３月――春ウォーキング（４回目）４００人参加 
◆ ２月――冬マラソン（２回目）１,２００人参加 
◆ ８月――夏Ｅボートで川下り（７回目）親子１６組（小４～小６） 

 
                 が効果的ではないかとの意見がありました。 

 

★環境を守るために、楽しみながら、より多くの人に知らせ伝え、賛同者を増やしてい

きたい！ 

 
【Ｂテーブル】テーマ：『市内の自然について思うこと』 
 
・江南市には里山がないからこそ、河川林や個人所有の小規模な森の利活用をし、夢の

ある楽しい森があると良い。 
・市内の花いっぱい運動を、もっと促進して市内にきれいな花壇などが、より多くなっ

たら、花がいっぱい咲いている市内のポイントを沢山見て回るウォーキングのイベン   
トなどをしてはどうか。 

 

 



 ・この事業の効果として、いろんな絆づくりにつながる。花と人、地域の人達、市民

の憩いの場、老人のいきがい、休耕地の利活用など、いろんな効果が期待できると

思う。 

 
【Ｃテーブル】テーマ：『生き物』 
 
・生き物と触れ合ってみないと、命のたいせつさは実感できない。 
・生き物とふれあう体験が大切。 
・ミドリガメなど外来種の持ち込みに対する影響 
・ペットは最後まで飼う気持ちを持ってほしい（責任を持って世

話をしてほしい。） 
 

 

～参加者の意見・感想～ 

 
・参加された皆さんが、いろいろな活動をされているということがわかりました。特

に五条川の再生等の活動をされている方のお話が印象に残りました。地域の子ども

たちの自然を考える良い機会になると感じました。 
・市内で多数の方々が活動しておられる事、感謝しています。 
・市内の農耕地、雑木林などが宅地などに変わっている中、少しでも身近な自然を残

そうとみなさんが努力していることを知り、私たちの NPO も一層活発に活動して

いきたいと感じました。 
・アダプトで活動しておいでの方が多く、熱心に取り組まれている姿に感銘を受けま

した。江南の自然環境の美しさをもっとアピールして、皆さんに知っていただくよ

う活動しておられる方のお話を聞き、江南市の自然について再認識をしました。 
・今、活動している団体に取り入れられることはあるか･･･の考え方で参加しました

が、団体に取り入れられる事とは別に、知識として学べました。 
・環境マップの必要性、地域の絆づくりの重要性を感じました。（自然環境を守って

いく事も含む。） 
・江南市内で活動されている方々との横のつながりの強化をするお手伝いをさせてい

ただきたいと思いました。 
 


